

UNIS POUR RÉUSSIR



Chères donatrices, Chers donateurs,

Une bonne nouvelle notre campagne a bien décollé une moins bonne nouvelle...nous n'allons pas assez vite

Pour que le Fonds de dotation fasse la différence pour notre école, à l'instar des grandes écoles concurrentes de l'ENSIIE, nous devons accélérer la collecte afin de multiplier les réalisations sur nos 4 axes !

Je vous connais bien et je vous sais capable d'être au rendez-vous.

Donnez pour votre école, en défiscalisant votre don, sur le site du Fonds de dotation !

Je serai très heureuse de tous vous retrouver au premier Gala des Donateurs le 12 mai 2022.

Avec toute mon amitié,

Yannick PIQUET-BONFILS (IIE 89)

Capitaine IMPULSION 2025 du Fonds de dotation ENSIIE



Grâce aux efforts de nos donatrices et donateurs, la première campagne de levée de fonds de l'ENSIIE commence à porter ses fruits, déjà plusieurs bourses ont été attribuées et des projets entrepreneuriaux verront le jour grâce à vos dons.

UN NOUVEAU MEMBRE REJOINT LE COMITÉ DE PILOTAGE DU FONDS DE DOTATION

Après Denis Fayolle (IIE 2001) que nous remercions pour sa présence à nos côtés, c'est désormais Alain Garnier (IIE 93) qui reprend le flambeau sur l'axe **INNOVATION, RECHERCHE ET ENTREPRENEURIAT**

“

L'ENSIIE fournit aux jeunes ingénieurs de précieuses connaissances pour créer leur start-up. A nous de leur fournir les outils adéquats pour leur réussite : construction de leurs projets, incubateurs, fonds d'amorçage.

”



Alain GARNIER IIE 93

QUESTION À LAURENT PRÉVEL : POURQUOI UN FONDS DE DOTATION POUR L'ENSIIE ?

- ▶ La dotation du Ministère (subvention pour charges de service public) est principalement destinée au fonctionnement de l'établissement (salaires, fonctionnement). Cette dotation est insuffisante pour envisager des actions fortes en investissements, la mise en œuvre de projets novateurs, ou la reconnaissance d'initiatives de visibilité. Nous sommes vite limités.
- ▶ Une autre ressource de l'école, la taxe d'apprentissage, est une part importante et complémentaire mais elle ne peut être utilisée que pour des investissements en pédagogie (équipements en matériel informatique, logiciels, mobilier).
- ▶ L'école a été à plusieurs reprises confrontée à des problèmes qu'elle n'a pu résoudre faute de l'existence de fonds qui puisse y être consacrés, je pense à un fonds de solidarité par exemple. Comment aider des élèves en difficultés financières ? Comment financer des aides aux étudiants pour faire un séjour à l'étranger non couvert par une bourse type Erasmus. Comment aider une jeune start-up à développer son projet, le lancer, le développer ?
- ▶ Les réflexions autour de ces différents points nous ont amené à la réactivation en 2019 du Fonds de Dotation créé en 2009 et qui avait été laissé inactif pendant plusieurs années.

Nous nous sommes pris à rêver Grand !! Un Campus, des bourses d'études, des investissements pour favoriser l'accès aux étudiants étrangers, la venue d'experts mondiaux pour partager leur passion et leur savoir avec les étudiants, pouvoir les accueillir et financer leur séjour, petit à petit, nos rêves ont pris forme, ne nous arrêtons pas en si bon chemin !

UNE ALLIANCE BATIE POUR RÉUSSIR

1er GALA DES DONATEURS

Célébrons ensemble le premier Gala des Donateurs. Ce sera l'occasion de revenir sur la structure d'ensemble de la campagne IMPUSION 2025, de réaffirmer l'importance de celle-ci pour notre école et d'écouter la présidente de la campagne selon le programme suivant :

- 1** Comme la plupart des grandes écoles d'ingénieurs, pourquoi avons-nous besoin de réussir cette campagne ? Laurent Prével, IIE 82
- 2** Le discours de la Présidente de la campagne IMPUSION 2025 : Yannick Piquet-Bonfils, IIE 89
- 3** Pourquoi aider notre école ? Alain Garnier, IIE 93



En conclusion, nous remettons avec les porteurs des axes de la campagne, plusieurs bourses de mobilité internationale. Pour célébrer ces attributions, un cocktail dinatoire vous sera proposé.

(Le nombre de places étant limité, merci de vous inscrire avant le 05/05/2022 sur <https://inscriptions-gala.ensiie.fr/form2.html>)

AVEC VOUS, NOUS CONCRÉTISERONS DES RÊVES !

Soutenir des étudiants étrangers c'est renforcer une diversité profitable à tous. Parce qu'étudier en France, pour un étudiant venant de l'étranger, et ce, même dans une école publique, a un coût et peut parfois se révéler très compliqué, l'attribution de bourses d'aides pour faciliter l'accès à notre formation à d'excellents étudiants est prioritaire, pour permettre à tous d'avoir les mêmes chances.

DANS L'AXE « **OUVERTURE À TOUS LES TALENTS** »

Laurent PREVEL, Directeur de l'ENSIIE, a remis une bourse d'excellence à Zineb EL Khiyar, étudiante marocaine, c'est la 2ème bourse du fonds pour aider des étudiants étrangers intégrant l'ENSIIE.



“ Cette bourse va me permettre d'aborder plus sereinement mes années d'études à l'ENSIIE. Un grand merci à tous les donateurs, grâce à vous, moins de soucis matériels en tête et plus de place pour ma scolarité. ”

Zineb El Khiyar.

RÉCOMPENSER LES TALENTS ET L'IMAGINATION

Dans l'Axe **INNOVATION, RECHERCHE ET ENTREPRENEURIAT**, le fonds de Dotation a eu le plaisir de remettre un prix d'excellence aux lauréats du stage d'Entrepreneuriat effectué lors de la Summer School 2021.

Les lauréats, une équipe de 4 étudiants ENSIIE, se sont vus attribuer un prix de 6000 euros pour leur projet Illus, réseau social dédié aux dessinateurs et aux graphistes.

GRÂCE À VOUS DES PROJETS PRENNENT FORME

“ Comment ce prix va vous aider à développer le projet Illus ? ”

Ce prix nous servira à financer la beta de notre réseau social Illus, pour l'héberger sur des serveurs et produire une première campagne marketing. Ce sera notre première étape avec un vrai public et ce prix nous permet de la mettre en place plus sereinement. En dehors de l'argent, la reconnaissance de notre travail par un organisme tel que le C-19 ou l'IMT Starter nous offre une visibilité et une crédibilité sur le marché des start-ups qui nous permettra de travailler plus facilement avec des collaborateurs (designers, futur directeurs marketing, etc...).

L'équipe Illus :

DELTEIL Assim (IA)

ESNAULT Youenn (IA)

MOUTAOUAKEL Youssra (IA)

SAKOUT Ghita (IA)



PARCE QUE LA NOTORIÉTÉ DE L'ÉCOLE SE CONSTRUIT AUSSI GRÂCE À SA PRÉSENCE À L'INTERNATIONAL

Le coût de la mobilité internationale pour les étudiants est élevé, c'est pourquoi le fonds de dotation souhaite proposer à d'excellent.e.s étudiant.e.s des bourses de soutien permettant de réduire considérablement les frais de mobilité à l'étranger. Le choix a été fait de privilégier des projets en lien avec des actions humanitaires ou d'aide à l'accès aux études supérieures.

DANS L'AXE

« **RENFORCER NOTRE ATTRACTIVITÉ ET PRÉSENCE INTERNATIONALE** »

5 étudiants ENSIIE recevront une bourse pour un stage à l'étranger à visée humanitaire :

- ▶ 1 étudiant partira à Madagascar pour un stage au département Mathématiques, Informatique et Statistique Appliquées (MISA) de l'Université Antananarivo, dans le but d'apporter un soutien universitaire et une aide à la préparation de concours,
- ▶ 2 étudiants partiront à Phnom Penh pour des stages auprès de l'Institut de Technologie du Cambodge (ITC), à la fois pour apporter un soutien universitaire et une aide à la préparation de concours, et à la fois pour aider les enseignants à porter des calculs sur leur plateforme informatique.



En 2021, une bourse a été attribuée à une étudiante de la filière en apprentissage pour un stage de fin d'étude de 6 mois aux Etats-Unis, en partenariat avec l'Institut Pasteur. Ces aides permettent de financer une partie des frais de voyage et de pourvoir à leurs besoins sur place (logement, nourriture, etc.) durant leur stage.



L'expérience est très positive et enrichissante. Beaucoup de découvertes. Merci à tous les donateurs du Fonds de Dotation de l'école sans qui cela n'aurait pas été possible.



Amandine TOURNAY



Dans l'axe **DEVELOPPEMENT DURABLE et RESPONSABILITE SOCIETALE**, les échanges avec l'association étudiante EcologIIE ont permis une réflexion sur l'installation de compteurs de flux (électricité, eau, chauffage, ...). Des devis sont en cours afin d'établir les actions prioritaires parmi celles envisagées. D'autres actions ou installations sont à l'étude, comme par exemple, la mise en œuvre d'éoliennes de toiture à axe vertical. Nous ne manquerons pas de vous tenir au courant des réalisations prochaines.

LES NEWS

IL SE PASSE TOUJOURS QUELQUE CHOSE SUR LE CAMPUS DE L'ENSIIE !

L'ENSIIE, notre école : Retour à la normale pour la rentrée 2021 : retour des cours en présentiel, soirées avec pass sanitaire et même le WEI a pu avoir lieu dans de meilleures conditions.

L'ENSIIE sur le point d'ouvrir 3 masters au Sénégal dans le cadre du Campus Franco-Sénégalais.

L'ENSIIE a signé un nouveau parrainage avec AXA INVEST MANAGEMENT pour la promotion 2024 de **L'ENSIIE**.

La remise des diplômes aux promotions 2019 et 2020 a enfin pu être organisée !

Les étudiants ont reçu leur diplôme en mars dernier.

La Présidente de la Campagne Impulsion 2025, Yannick Piquet-Bonfils, IIE 1989, a présenté ses remerciements au nom du fonds de dotation ENSIIE à tous les jeunes diplômés et à leurs familles.

La remise des diplômes à la promotion 2021 se déroulera en mai prochain.

Et pour le plaisir de tous, le square de la Résistance est en cours de réfection et réhabilitation, il devrait accueillir de nouveaux bancs, des arbres fruitiers, un jardin potager



Si vous pensez que l'École est pour quelque chose dans votre situation professionnelle, donnez-lui les moyens de son avenir.

FAIRE UN DON

ET REJOIGNEZ NOTRE LISTE DES DONATEURS



CONTACT

Christine Arioli
01.69.36.74.92

fonds-dotations@impulsion2025-ensiie.org
<https://impulsion2025-ensiie.org/>